

Silla de coche para niños Coletto Sportivo Only Isofix

un buen modelo. No veo ninguna razón para pagar de más por una marca, esta silla tiene un precio y no es barata ni cara, pero vale la pena, tomaron un color beige (creo que la mejor opción, especialmente para el verano, se calienta menos con el sol)

Cuando surgi la opción de comprar un asiento para el automóvil (el bebé tenía entonces unos 10 meses), estábamos muy limitados por el aspecto financiero de la tema. Era necesario elegir dentro de una cierta cantidad y, por lo tanto, había que revisar una variedad de opciones para elegir la mejor disponible. Como resultado, nos decidimos por el Coletto Sportivo Only. Ni siquiera recuerdo exactamente cómo se nos ocurrió este modelo. Creo que alguien me lo sugirió en el foro. Como resultado, estoy satisfecho con la compra. Hecho de bastante alta calidad, mientras que también se ve hermoso (por cierto, tomamos un modelo negro y rojo). Sistema de ajuste muy cómodo.